



令和3年度 学校だより

みなみっ子

学校教育目標 「夢のある子」 ～めあてをもってがんばる子～

長泉町立南小学校

No. 12

令和3年10月28日

南まつい

10月25日(月)に、南まついを実施しました。感染症予防対策のため、ペア学年同士の交流をしました。毎年、南まついは、開校記念日に合わせてこの時期に実施しています。スローガンは「きよりに負けない 強いきずなで 思い出を作ろう」でした。どのクラスも学習との関りを工夫したり、今までの経験を生かしたりした内容の楽しい店でした。前半と後半に分かれて活動しました。係を担当した子供たちは、ゲームの説明をしたり、ゲームの進行をしたりして、自分の役割を果たそうと頑張る姿が見られました。また、高学年の子供たちは、ペアに寄り添いながら、ゲームを楽しむ姿が見られ、微笑ましかったです。南まついでは、子供たちが主体的に取り組み、自分で考え、進んで行動することができました。



漢字計算大会について

学年だよりでも、お知らせしていましたが、今年度から、漢字計算大会の実施方法が変わりました。昨年度までは、事前に練習プリントを配付し、練習をしてからテストを実施していました。昨年度までの方法だと新学習指導要領で目指す、身に付けた知識、技能を活用することにつながっていかないという分析からの変更です。今年度の学力学習状況調査で、国語、算数ともに南小学校は全国平均を上回りました。しかし、漢字の書き取り問題は、全国平均を下回りました。テストの前に丸暗記するだけでなく、漢字や熟語の意味を理解し、文脈にあった漢字が書けるようになってほしいです。低学年、中学年、高学年で発達段階に合わせた指導を行っていきます。高学年においては、中学校での自主学習を見据えての取組をしています。御家庭でもぜひ、温かく見守り、サポートをお願い致します。

.....
(お知らせ)

- ①学生協の体育着の値段が令和4年4月から上がります。(150円～200円) 令和4年3月までの注文は現価格だそうです。体育着は、町内の用品店(取扱店)でも購入できます。ご承知おきください。
- ②学生協で販売している体育着のパンツの種類が変わります。現在ハーフとクォーターの2種類があります。令和4年4月からの販売は、セミハーフの1種類となります。股下の長さが今までの2種類の中間の長さになります。現行の種類のもは、令和4年4月以降も着用できます。

(お願い)

下校後は、寄り道をしないで、必ず一度帰宅するように声掛けをお願いします。また、外出する際には、行き先や帰宅時間を必ず家の人に伝えたり、記録を残したりしてから出かけるようにすると子供たちの安全を守ることにつながります。よろしく願いいたします。

※長泉町立南小学校のホームページの「お知らせ」の欄でも学校の様子をお知らせしていきますので、御覧ください。